EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775 Eugene - Oregon - 97401 U.S.A. Case postale 5980 (CH) 1002 Lausanne SUISSE

Lettre du Mois Janvier 2017

Chers frères et sœurs,

Il me semble à peine possible qu'une année se soit écoulée depuis que je vous ai écrit quelques mots en janvier dernier, et pourtant c'est bien le cas; donc à nouveau salutations à vous tous.

Toute une année derrière nous: bien des choses se sont passées, que ce soit dans nos vies ou dans ce monde. Lorsque nous regardons ce qui se déroule autour de nous, nous voyons tant de personnes qui sont profondément inquiètes. Elles se font du souci pour leur famille, pour leurs enfants, à cause de circonstances les plus diverses auxquelles nos générations doivent faire face. Nombreux sont les problèmes auxquels les gens sont confrontés, et ils n'ont pas reçu le mode de vie de Dieu et la connaissance générale des temps. La plupart font de leur mieux.

Pour la majorité d'entre nous, compte tenu des différentes régions du monde où vous demeurez, nous voici dans la saison morte de l'hiver pendant laquelle la nuit prédomine sur le jour. N'oublions pas toutefois que le printemps succède toujours à l'hiver, comme le retour de Christ fera suite à la période de plus en plus sombre dans laquelle s'enfonce notre monde actuel.

Quant à nous, nous avons été appelés à nous convertir, à être stimulés par la puissance du Saint-Esprit de Dieu et à marcher sur les traces de Jésus-Christ. Et Il nous dit que connaître Dieu, c'est garder Sa Parole (Jean 8:55). Eh bien! où en sommes-nous?

Alors que nous avons observé les Jours Saints durant l'année écoulée, Dieu nous a accordé une fois de plus le privilège de voir et de comprendre des choses que la grande majorité des gens ne comprennent pas. Mais que faisons-nous de cette connaissance? A-t-elle augmenté notre confiance en Dieu? Face à diverses difficultés de la vie, montrons-nous le courage de mettre notre foi et notre confiance en Lui? Ou cette connaissance est-elle simplement un rappel que nous mettons sur un tablard en attendant la prochaine répétition du plan et du dessein que Dieu a conçus pour toute l'humanité?

Nous avons reçu une abondance d'instructions, des instructions conformes à la Parole de Dieu, afin que nous puissions discipliner nos vies de mieux en mieux—faire du progrès dans la maîtrise de soi—jusqu'à ce que nous nous présentions à nouveau devant Dieu lors de Ses Jours Saints. En mettant en pratique ces enseignements, nous croîtrons au lieu de rester spirituellement stagnants en donnant satisfaction à notre nature.

Chaque année, nous pouvons retirer de merveilleuses expériences des fêtes annuelles de Dieu, si nous examinons notre propre vie. D'une part, nous montrons à Dieu la victoire remportée sur certains de nos problèmes, d'autre part, nous Lui demandons de nous aider à surmonter ce qui reste à faire, parce que nous voulons tendre vers la stature parfaite de Christ. Voilà notre devoir journalier jusqu'à la fin de notre vie. C'est pour cela que nous avons été appelés à connaître le mode de vie de Dieu et que nous vivons une période de mise à l'épreuve.

Mes frères, nous avons trois mois devant nous avant le retour du printemps et l'observance de la Pâque et de la Fête des Pains sans levain. Ce temps qui nous reste n'est pas trop long pour nous préparer à nous présenter devant Dieu avec l'état d'esprit et les progrès attendus de nous.

Nombreux sont les principes spirituels et les lettres du mois qui sont à notre disposition pour nous aider à constater notre degré de conversion—les caractéristiques de notre nature humaine que nous avons vaincues et celles que nous devons encore maîtriser. Vous trouvez cette documentation sur votre ordinateur ou en imprimés. Ce n'est donc rien de nouveau, simplement des rappels, comme beaucoup d'entre vous le disent. Mais des rappels qui vous aideront à persévérer jusqu'à la fin, si vous les prenez au sérieux.

Voici quelques-unes de ces anciennes lettres:

Lettre du mois de juin 1980: nous avons en 25 points les manifestations des ennemis de l'homme. En être conscients nous permet d'éviter de nombreux pièges que nous rencontrons dans cette vie. Puis, 25 points énumèrent les fruits des convertis, et finalement, 7 points nous montrent comment on construit en soi le caractère du Christ.

Les lettres de mars et août 1987, janvier 1988 et avril 1989 mettent en opposition les inclinations naturelles et les obligations spirituelles. Elles renferment 36 points qui

définissent les domaines dans lesquels la nature humaine nous accable et les devoirs spirituels ordonnés par Dieu. C'est une discipline qui doit être un processus journalier tout le long de notre vie.

La lettre d'avril 1977 rafraîchit notre mémoire par des questions qui sont posées et les réponses qui sont données. Ici, 12 points nous rappellent ce que Dieu exige de nous. Chacun doit évaluer sa propre vie avec un cœur honnête puis vivre ces principes pendant le temps qui lui reste pour marcher humblement avec son Dieu.

Comme l'année commence dans trois mois par la célébration de la Pâque, laissezmoi vous citer deux principes spirituels:

Prendre part de manière légitime à la Pâque et Résolutions qui font suite à la Pâque: page 39 et page 44 de la première partie des principes spirituels regroupés pour les francophones.

Le second principe s'harmonise bien avec *la lettre du mois de mai 1984*: le devoir d'examen pascal nous montrant les obligations que nous avons à remplir après avoir été vraiment imprégnés de la signification de la Pâque et de la Fête des Pains sans levain.

Que de choses à lire et à méditer afin de répondre à l'exhortation exprimée par l'apôtre Paul dans Romains 12:2: "Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait."

Soyons donc les enfants de Dieu: gravons dans notre cœur et notre esprit cette connaissance qui nous a été donnée, et ne nous lassons pas de demander à Dieu la force de Son Esprit-Saint pour marcher sur le chemin de la foi en suivant Ses instructions. Mes chers frères et sœurs, n'oublions pas que le parcours le plus difficile est le dernier tronçon avant le second avènement de Jésus-Christ ou la fin de notre vie physique. Nous ne pourrons crier victoire qu'au moment où la ligne d'arrivée sera franchie, c'est-à-dire lors de notre nouvelle naissance dans la Famille de Dieu. C'est pourquoi, "... croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. A lui soit la gloire, maintenant et pour l'éternité! Amen!" (II Pierre 3:18).

Je ne vous oublie pas dans mes prières, et je vous remercie pour les vôtres. Souvenons-nous de la déclaration de l'apôtre Paul dans Actes 20:35: "... Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir." C'est chaque appelé qui volontairement décide si oui

ou non il veut travailler à son salut. Dieu ne force personne; Il nous laisse notre libre arbitre jusqu'à la fin de cette vie présente. Sa Voie de la Vie est beaucoup trop précieuse pour être imposée à des appelés qui aiment justifier leurs péchés; elle appartient à ceux qui aiment les lois, les commandements et la Voie de Dieu.

Avec toute mon affection et tout mon respect pour chacun et chacune d'entre vous,

Votre frère en Christ,

Jean Aviolat